

# Diez granadinos de diez

Granada | Local

## El Ayuntamiento de Granada premia a los alumnos con mejores notas en Selectividad

Miércoles, 03/07/13 12:43

Pilar Arjona



Foto: Álex Cámara

No son unos jóvenes cualquiera. Forman parte de un selecto grupo de alumnos que han visto plasmado en sus notas de Selectividad el esfuerzo de sus años de instituto. Ahora pueden tomar el camino que más les guste, porque su trabajo les permite elegir lo que quieren ser.

Sus calificaciones en las pruebas de acceso a la universidad han superado el 9'5. Son diez alumnos granadinos, siete chicas y tres chicos, que este miércoles recibían el reconocimiento del Ayuntamiento de Granada por haber alcanzado tan magníficas notas en Selectividad.

Han dado el primer gran paso hacia su futuro. Prometedor, a pesar de la situación socioeconómica actual, y comprometido, según han demostrado en el acto en el salón de plenos del Consistorio.



Foto: Álex Cámara

Acompañados por sus familiares, recogían sus distinciones con la mente puesta en unas merecidas vacaciones, pero también en la difícil elección del que será el camino de su vida. Algún futuro físico o alguna próxima traductora de idiomas tenían claro qué querían hacer. Otros se lo están pensando bien antes de decidir.

Todos están preocupados por el contexto de la crisis y las perspectivas laborales, aunque el propio alcalde de Granada, José Torres Hurtado, les ha recomendado que escojan la carrera que quieran: “lo que os guste”, les ha dicho.

#### **“MIRAD EL FUTURO, NO EL PRESENTE”**

El regidor municipal les ha pedido que miren “el futuro, no el presente”, pues lo que hagan ahora son los cimientos de la vida que quieren construir. “Jóvenes sois una vez en la vida nada más”, les ha recordado el alcalde.

Lo que sí les ha reprochado es que estén inquietos por el mal momento y programen su futuro con pesimismo. Torres Hurtado ha afirmado que le “da mucha pena” que “ya estén pensando al entrar” en la universidad que lo que estén estudiando será “para emigrar”, y les ha dicho que, si tienen que irse fuera, que sea porque ellos quieren, no por necesidad.



Foto: Álex Cámara

Ceferino Ruiz, representante de la Universidad de Granada, ha felicitado a estos diez alumnos en nombre del rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y ha asegurado que es “una alegría” poder contar en la universidad granadina con unos alumnos como ellos. “Formáis parte de un colectivo distinguido y selecto”, les ha dicho.

Pero no sólo son 'buenos expedientes', también son jóvenes comprometidos con la realidad que les rodea. Con respeto, sin malos gestos, sin ruido, pero con firmeza, algunos de ellos defendían la escuela pública para todos con camisetas e incluso chapas representativas de la llamada 'marea verde'. Reivindican su futuro y el de todos. Porque son diez jóvenes de diez, en todos los sentidos.

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.